



Newsletter

06.04.2019

Sauber statt Saubär



Vom Sportplatz bis zur Rodelhütte und wieder hinunter zum Zielhaus – auch unser Rodelverein hat sich mit einem Quartett von Freiwilligen an der Flur-Reinigungsaktion unserer Gemeinde beteiligt.

Samstagmorgen, 09.00 Uhr, Parkplatz vom SV Absam. Hubert, Franz, Peter und Albin

treffen sich zur Flurreinigungsaktion „Runstboden“. Gemäß dem Motto „Sauber statt Saubär“ sammelten sie allerlei Müll entlang der Forststraße hinauf zum Runstboden auf. Beliebtestes Sammelstück: Hundesackerln. „Kaum zu glauben, was man alles finden kann“, so Hubert, unser Obmann. „Aber dass wir immer wieder Hundesackerln am Wegrand fanden war schon bemerkenswert“. Doch nichtsdestotrotz war es ein erfolgreicher Einsatz, auf den auf der Rodelhütte mit einem kühlen Bier bei frühlingshaften Temperaturen angestoßen wurde. Danke an alle, die sich beteiligt haben.

Seit dem Projektstart im Jahr 2003 hat sich die Flurreinigungsaktion in den teilnehmenden Tiroler Gemeinden zu einem Fixpunkt etabliert. Von April bis Juni werden unter dem Motto “Sauber statt Saubär” Dorfplätze, Wiesen und Wege vom Abfall befreit, der sich über den Winter angesammelt hat.